

serupa. Namun penelitian mengenai Bang Bang Wetan dengan judul konstruksi sosial religiusitas (studi pada jamaah mayyah di Yogyakarta), Bang Bang Wetan dan Komunikasi Politik Komunitas Bang BangWetan. Penelitian-penelitian diatas menjadi inspirasi serta rujukan penulis dalam melakukan penelitian tentang Konstruksi Identitas jamaah mayyah pada komunitas Bang Bangwetan Surabaya. Yang mana penulis tidak dapat mengklaim bahwa penelitian ini adalah obyektif. namun peneliti akan menjelaskan perbedaan penekanan pada penelitian-penelitian tersebut diatas dengan penelitian yang peneliti lakukan tentang konstruksi identitas jamaah mayyah pada komunitas Bang Bangwetan Surabaya.

Sedangkan penelitian yang peneliti lakukan ini lebih meneliti pada bagaimana konstruksi identitas dan ruang publik yang dilakukan jamaah mayyah Bang Bang Wetan Surabaya.

F. Definisi Konsep

Konsep merupakan unsur pokok dari suatu penelitian. Penentuan dan perincian konsep sangat penting supaya persoalannya tidak menjadi melebar dan kabur. Penegasan dari konsep yang terpilih perlu untuk menghindarkan salah pengertian tentang arti konsep yang digunakan. Karena konsep masih bersifat abstrak maka perlu upaya penerjemahan atau penjelasan dalam bentuk kata-kata sedemikian rupa sehingga dapat diukur secara empiris. Maka dari itu peneliti menemukan dua definisi konsep yang akan dijelaskan sebagai berikut:

segar dan berbeda dengan mainstream kebanyakan media atau forum lain. Topik permasalahan bulanan yang diangkat juga beragam, mulai dari dinamika sosial, politik, agama, negara hingga kondisi keluarga. Bahkan forum ini menghadirkan para pelaku topik yang sedang diangkat tersebut. Forum ini tidak selalu diisi dengan dialog dan diskusi, melainkan juga dihadirkan berbagai kelompok musik dari berbagai aliran sebagai selingan di antara sesi dialog.

4. Jamaah Maiyah

Sebutan Jamaah atau Jemaah ini tidak benar-benar bergerak secara institutif sebagai kelompok eksklusif tertentu. Jamaah ini secara rutin berkumpul dalam forum bersama Cak Nun (Emha Ainun Nadjib). Fom ini mungkin bisa dibilang pengajian, tapi standar yang biasa ditemui dalam sebuah acara pengajian tidak benar-benar menjadi dominan. Sebab di dalamnya lebih banyak mengajarkan semangat hidup, sikap toleran dan hidup bersama dalam kontribusi kebaikan. Jadi boleh juga dibilang bahwa Jemaah Maiyah tidaklah identik sebagai sekumpulan orang Islam saja. Bahkan seringkali hadir dalam forum ini tokoh-tokoh lintas Agama, Aliran, Suku Bangsa, Etnik, LSM, Mahasiswa dalam dan luar negeri, dan lain-lain. Nuansanya sangat berbudaya dan tidak juga serta-merta menjadi sinkretisme.

Dengan gaya bicara khasnya, Cak Nun mengatakan, "Acara ini bukan acara khusus untuk orang Islam, tapi untuk semua manusia yang Islam dan yang tidak Islam, Manusia waras dan manusia yang tidak waras, bahkan Jin, Setan, Dhemit, Gendruwo, kalau memang berminat untuk jadi baik akan disambut dengan tangan terbuka". Jamaah Maiyah memang tidak bisa melepaskan diri dari

